## Théâtre du Grütli Périple vers le Nord

Voyager en direction du pôle Nord, découvrir des paysages scandinaves, vivre une aventure sensorielle en restant à Genève ?

C'est ce que propose le spectacle « Nord », conçu et mis en scène par Cosima Weiter et Alexandre Simon. Au croisement des domaines artistiques, c'est une rencontre entre les textes de Cosima Weiter, le jeu et les mouvements des comédiens Lara Khattabi, Pierre Moure, Coline Bardin, le jeu des musiciens de l'Ensemble Contrechamps réduit à un quatuor à cordes et d'un univers sonore assuré par la Cie\_avec.



« Nord », spectacle en répétition

Une femme ne peut s'empêcher de marcher en direction du Nord. Au cours de son périple, elle croise des personnes dont elle témoigne de la culture, du mode de vie et des valeurs marquées par l'isolement et la solidarité. On assiste à son récit ponctué, entrecoupé par des musiques de Kaija Saariaho interprétées par le quatuor à cordes de l'Ensemble Contrechamps, et de morceaux de Lau Nau, Alva Noto et Northaunt.

Venez donc traverser le Nord lors de 11 représentations au Grütli.

Sébastien Cayet

du 7 au 20 février 2022 (relâche les 10, 16 et 17 février).

Informations sur https://grutli.ch/spectacle/nord/